

MOMIA RECICLADA

El disfraz de momia es un clásico de Halloween que nunca pasa de moda y, además, ¡puede hacerse con materiales que ya tienes en casa! Solo necesitas una camiseta y unos pantalones blancos o claros, junto con vendas, gasas o tiras de una sábana vieja.

Envuelve al niño con las tiras de tela dejando algunos pliegues sueltos para dar un aspecto envejecido. Puedes fijarlas con imperdibles o cinta adhesiva para que no se deslicen mientras se mueve. Si quieres un toque más realista, mancha ligeramente las vendas con té o café para simular suciedad y aplica un poco de maquillaje blanco en la cara con ojeras oscuras.



ZOMBI ESCOLAR

El disfraz de zombi es uno de los favoritos de los niños porque permite dejar volar la imaginación y jugar con el maquillaje. Para crearlo, utiliza ropa vieja o un uniforme escolar que ya no se use. Rasga ligeramente las mangas y los bajos del pantalón para darle un aspecto desgastado y mancha algunas zonas con témpera roja o pintura lavable que simule sangre.

En el rostro, aplica una base blanca o gris pálido y dibuja ojeras oscuras con sombra negra o lápiz de ojos. Si quieres un efecto más realista, añade algunas manchas verdes o moradas para simular hematomas. Despeina el cabello y, si tienes gel o cera, moldéalo con aspecto descuidado.





ESPANTAPÁJAROS

Transformarse en un espantapájaros es una idea original y muy sencilla que encanta a los niños. Con materiales básicos que seguro tienes en casa, puedes crear un disfraz lleno de color y diversión. Solo necesitas una camisa de cuadros, un pantalón vaquero y algunos retales de tela para simular los parches, que puedes coser o pegar fácilmente.

Para conseguir el efecto de paja, coloca lana amarilla, rafia o tiras de papel sobresaliendo por los puños, el cuello y los bajos del pantalón. Maquilla el rostro con una nariz triangular naranja, unas mejillas rosadas y una gran sonrisa pintada.

Completa el look con un sombrero de paja o cartón marrón, y si quieres añadir un toque creativo, pega un pequeño cuervo de goma eva o cartulina sobre el hombro.



ARAÑA GIGANTE

Convertir a los peques en una araña gigante es tan divertido como sencillo. Solo necesitas una camiseta y pantalón negros, medias o calcetines largos rellenos de papel o algodón para crear las patas, y hilo o cuerda para unirlas a los brazos y al cuerpo.

Cada vez que el niño mueva los brazos, las patas laterales se moverán también, creando un efecto espectacular. Añade unos ojos grandes de cartulina o goma eva blanca en el pecho o en una diadema, y pinta una pequeña boca de araña con maquillaje negro.



CALAVERA MEXICANA

Inspirado en el Día de los Muertos, este disfraz es artístico y colorido. Usa ropa negra como base y decora con flores de papel de colores en la cabeza (pueden pegarse en una diadema).

El punto clave es el maquillaje de calavera, que puede hacerse con pintura blanca en todo el rostro y dibujos de flores, corazones y filigranas en tonos vivos.



ESQUELETO LUMINOSO

Para hacerlo, necesitas una camiseta y pantalón negros, tiza blanca o pintura textil fosforescente, y cinta adhesiva blanca o de neón.

Dibuja sobre la ropa los huesos principales del cuerpo (costillas, columna, brazos y piernas) o recórtalos en cartulina blanca y pégalos con cinta doble cara. Si usas pintura que brilla en la oscuridad, el efecto será espectacular cuando apagues la luz.

Para la cara, maquilla con base blanca y dibuja los ojos y la nariz en negro, añadiendo una gran sonrisa ósea.

Como toque final, puedes colocar una diadema o gorro negro con un pequeño hueso pegado, o incluso añadir luces LED en los bordes de los huesos para destacar aún más en desfiles o fiestas escolares.

